

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI PUBLIC RELATIONS**

**Skripsi, Agustus 2022
Farhan Fadillah
2017140086**

**PERAN PRODUSER SEBAGAI *GATE KEEPER* PADA PROGRAM
TAYANGAN SALURAN 8 SIANG DI GARUDA TV.**

ABSTRAK

Pada tahun 2018, Garuda TV hadir dan telah menjadi stasiun televisi digital sebelum adanya himbauan pemerintah untuk bermigrasi dari TV analog ke TV digital. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peran Produser Sebagai Gate Keeper dalam tahapan: 1) The Advocacy Role; 2) The Channel Role; 3) The Behavioral Role pada Program Tayangan Saluran 8 Siang di Garuda TV. Manfaat dari penelitian ini yaitu berguna untuk pengembangan Ilmu Komunikasi di konsentrasi *broadcasting* ilmu komunikasi FISIP Universitas Muhammadiyah Jakarta; menambah referensi penelitian tentang peran produser sebagai Gatekeeper dalam media penyiaran televisi dan diharapkan dapat memberikan bahan masukan serta evaluasi kepada produser saluran 8 siang Garuda TV. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Westley dan Maclean mengenai *Gatekeeping*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan teknik wawancara. Hasil penelitian ini adalah produser Saluran 8 Siang sangat berperan menjadi gatekeeper terhadap berita yang akan ditayangkan. Pada tahapan *The Advocacy Role* Mulai dari proses menyiapkan isu-isu yang diangkat, mencari informasi, dan menghubungi narasumber terkait yang kompeten dan kredibel. Pada tahapan *The Channel Role* Produser Saluran 8 Garuda TV juga melakukan penyaringan terhadap informasi yang telah didapat sebelum berita tersebut ditayangkan, serta pada tahapan *The Behavioral Role* produser memastikan informasi yang ditayangkan memiliki news value, sehingga pemirsa dapat merasakan dampak dari informasi yang telah ditayangkan.

Kata Kunci : *Broadcasting, Gate Keeper, Televisi, Produser*

Referensi : 37 buku, 3 jurnal.

Pembimbing : Mulkan Habibi, S. om. I, M. I. Kom.